



5 Pièces

152 m²

Réf. FR626070

850 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison individuelle - nice - parc carol de roumanie - domaine de barla.
Nous vous présentons cette magnifique propriété posée dans un écrin de verdure, située dans un quartier résidentiel historique domaine de barla" datant de 1955 et s'étendant sur une parcelle d'environ 600 m2. Sa proximité immédiate de la mer, des commerces, du tramway, des écoles, de l'aéroport, de la gare routière, et de l'autoroute offre une qualité de vie exceptionnelle au futur propriétaire. Bénéficiant d'une position dominante, baignée de soleil, la maison se compose de deux niveaux indépendants : au rez-de-jardin, ...

Detached house - nice - parc carol de roumanie - domaine de barla. We present this magnificent property set in a green setting, located in a historic residential area called domaine de barla" dating from 1955 and extending over a plot of approximately 600 sqm. Its immediate proximity to the sea, shops, tramway, schools, airport, bus station and freeway offers the future owner an exceptional quality of life. Benefiting from a dominant, sun-drenched position, the house comprises two independent levels: on the garden level, you'll find a 2 bedroom apartment in need of partial renovation. It ...

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

